

DR. WALID BIN MUHAMMAD AL-SAMA'ANI
MINISTER OF JUSTICE
RIYADH,
POSTAL CODE 11472, P.O. BOX 7775
SAUDI-ARABIEN

Exzellenz,

Deutschland im Mai 2024

Waleed Abu al-Khair wurde am 6. Juli 2014 allein wegen seines rechtmäßigen und friedlichen Eintretens für die Menschenrechte zu 15 Jahren Gefängnis, einem anschließenden 15-jährigen Reiseverbot und einer Geldstrafe von 200.000 saudi-arabischen Riyal (etwa 50.000 Euro) verurteilt.

Waleed Abu al-Khair ist ein prominenter saudischer Menschenrechtsverteidiger und Gründer der Menschenrechtsorganisation Monitor of Human Rights in Saudi Arabia (MHRSA). Er hat viele Opfer von Menschenrechtsverletzungen vor Gericht vertreten. Wegen seines friedlichen Engagements sitzt er seit zehn Jahren im Gefängnis und wurde dort wiederholt misshandelt. Unter anderem verweigerte man ihm die dringend erforderliche medizinische Versorgung.

Hiermit bitte ich Sie, dafür zu sorgen, dass Waleed Abu al-Khair umgehend und bedingungslos freigelassen wird, alle Anklagen gegen ihn fallengelassen werden und das Urteil gegen ihn aufgehoben wird. Stellen Sie bitte bis zu seiner Freilassung sicher, dass der Menschenrechtsanwalt in der Haft nicht gefoltert oder in anderer Weise misshandelt wird, dass er regelmäßig Besuch von seinen Angehörigen erhalten darf und dass er die benötigte medizinische Behandlung erhält.

Hochachtungsvoll

Unterschrift

Name (in Druckbuchstaben)

Straße, Hausnummer

Ort

Kopie per Brief auch an:

Botschaft des Königreichs Saudi-Arabien

S. E. H. R. H. Prinz Abdullah Bin Khaled Bin Sultan Al Saud, Tiergartenstr. 33-34, 10785 Berlin